

Mantan Ketua KNPI, Tomie Sungket Dipastikan Ikut Pilkada Kabupaten Gumas

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.GO.WEB.ID

Mar 12, 2023 - 19:14



Gambar : Tomie Sungket

GUNUNG MAS - Mantan Ketua DPD Komite Pemuda Nasional Indonesia (KNPI) Kabupaten Gunung Mas (Gumas) periode 2006 hingga 2009, Tomie Sungket, dipastikan ikut sebagai Kandidat bakal calon Bupati dalam pesta Demokrasi. Pelaksanaan Pilkada Kabupaten Gumas, serentak dengan daerah lainnya di Indonesia, hari Rabu, 27 Desember 2024.

Pria kelahiran Tumbang Malahoi, Kabupaten Gumas, Kalimantan Tengah (Kalteng) ini memastikan diri turut serta sebagai bakal calon dalam pemilihan Bupati dan wakil Bupati Kabupaten Gumas.



"Ya benar, saya akan ikut sebagai Kandidat dalam Pilkada Kabupaten Gumas tahun 2024 nantinya," kata Tomie, kepada media ini,

Sosok yang aktif dalam kegiatan Sosial kemasyarakatan ini, menyampaikan. Bahwa dalam mengikuti Pilkada tersebut, tentunya harus memiliki Perahu, untuk bisa menjadi sebagai Kandidat dalam pesta Demokrasi itu.

Selain itu juga, harus ada karakteristik yang bisa mewakili pribadi untuk bisa meraup suara dari masyarakatnya. Serta program dan Visi Misi yang akan dibawa nantinya, untuk kepentingan masyarakatnya.

"Untuk perahu, sudah disiapkan dan nanti disampaikan kembali, sementara ini belum kita sampaikan ke Publik," ungkapnya.

Selain itu, Tomie juga menyampaikan bahwa jalur Independent juga mulai dipersiapkan untuk mendukung langkahnya maju sebagai Bupati terpilih Kabupaten yang memiliki Sumber Daya Alam (SDA) yang besar dan belum dimanfaatkan maksimal selama ini.

Menyingkapi keadaan jalan Provinsi, Kurun - Palangka Raya yang rusak akibat dilalui angkutan PBS, baik tambang dan perkebunan. Ini merupakan Pekerjaan Rumah (PR) terbesar bagi para Kandidat Bakal Calon Bupati Gumas lima tahun kedepannya.

"Kondisi itu juga menjadi agenda nantinya, dan bagaimana kedepannya. Jangan sampai masyarakat Gumas sengsara yang hanya sebagai penonton, menghirup debu saja," sebut Ketua Umum Ormas GBB KT ini juga.

Tomie Sungket, berharap agar nantinya masyarakat Kabupaten Gumas bisa lebih sejahtera dan makmur. Serta sektor perekonomian di wilayah Tengah

Provinsi Kalteng ini, bisa bangkit kembali dengan kehadiran para pihak - pihak Investor yang telah menanamkan usahanya di Bumi "Habangkalan Penyang Karuhei Tatau".

"Gumas sangat kaya akan SDA, harus kita kelola dengan baik dengan meningkatkan taraf hidup masyarakatnya," tutup Tomie, yang pernah dua kali dalam pemilu anggota DPRD Gumas dari Partai Demokrat dan menjadi Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Gumas tahun 2010 - 2014.